



Stadt für Menschen statt für Autos

ParkingDay auf der Kö am Freitag, 16. September 2022 von 14 bis 18 Uhr

Wo sonst große Autos die Szene dominieren, zeigt am Freitag, den 16. September 2022 von 14 bis 18 Uhr eine bunte Mischung aus unterschiedlichen Initiativen und Organisationen, wie angenehm die Kö ohne Autos sein kann.

Die verschiedenen Initiativen nutzen dazu den jährlich weltweit stattfindenden ParkingDay. Bei der Aktion geht es darum, wie viel Platz in der Stadt von (parkenden) Autos besetzt wird und wie dieser besser genutzt werden kann. Jede*r kann Ideen zur Nutzung von Flächen für Park- und Stellplätze neu denken und gestalten, zum Beispiel sie in grüne Oasen verwandeln, Gemeinschaftsflächen mit Sitz- und Spielgelegenheiten oder Orte der Kunst, Kultur und Begegnung schaffen.

Während der Aktion wird es zahlreiche Beispiele für eine lebendige Stadtgestaltung geben: eine Ruhe-Oase, einen Leseraum, die Möglichkeit zum Boule-Spiel und vieles mehr. Dazu Infostände, u.a. zu den Themen Tempo 30/120, autofreie Stadt, Weiterführung des 9 €-Tickets, Umstieg auf ÖPNV, Stadtbegrünung, dem Himmelgeister Deich, regionalen Lebensmitteln, Ideen zur Umgestaltung der Kö und zur Mobilität der Zukunft.

Auf der Bühne wird es Interviews mit den beteiligten Organisationen und Initiativen zu ihren Ideen für eine Mobilitätswende in Düsseldorf geben. Zudem von Zeit zu Zeit eine Fahrraddemo auf dem Rundkurs um den Kö-Graben. Es lohnt sich also, das Fahrrad mitzubringen. Beim Schneckenrennen wird die langsamste Partei bei der Verkehrswende ermittelt. Außerdem gibt es Spielflächen für Kinder mit einer Malaktion.

Ab 16 Uhr macht die Sambagruppe Rhythms of Resistance Musik.

Bei der Aktion auf der Kö mit dabei sind der ADFC, attac, der BUND, Greenpeace, das Bündnis Mobilitätswende, die Parkingday-Initiative, die Baumschutzgruppe, die Initiative-Gerresheim Nachhaltig, der Ernährungsrat, die Verkehrswacht Düsseldorf, extinction rebellion und auch die Grünen (BV1).

Weitere Information – auch zu Aktionen auf vielen anderen Straßen – finden Sie auf der Homepage des Bündnis Mobilitätswende Düsseldorf:



<https://www.mobilitaetswende-duesseldorf.de/wp-content/uploads/2022/08/Aufruf-zur-Koe-Aktion-final.pdf>



Wir freuen uns auf Ihren Besuch!